



Journée à Nantes pour les 4C

publié le 03/04/2024

Projet Mémoires de l'esclavage 4ème (2ème édition)

Vendredi 22 Mars, c'était le tour des 4C de visiter Nantes au regard de son histoire.

Avec un temps très agréable, les élèves ont bénéficié de diverses activités :

- ▶ Orientation en autonomie autour de la place royale afin d'observer les évolutions de la ville depuis le 19ème
- ▶ Visite guidée des collections du musée des Ducs de Bretagne, sur le thème de l'esclavage





► Instant détente au miroir d'eau



► Visite du mémorial de l'esclavage
► Instant détente sur l'île de Nantes

Une journée bien remplie où les élèves ont pu s'imprégner de la ville et son histoire.

